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世界に希望を生み出そう

CREATE HOPE
in the WORLD

４つのテスト 言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか　　　　　　２．みんなに公平か　
３．好意と友情を深めるか　　４．みんなのためになるかどうか「姫路西ロータリークラブ　GO　GO」

2023-24年度クラブ週報　№     　   　　　　 例会　（通算　　　回）

２０23～２０24

姫 路 西 R C
第２６８０地区

クリスマス家族例会
　１．	開会点鐘（１６：００）
　２．	「奉仕の理想」「クラブソング」
　３．	来客紹介
　４．	会長の時間
　５．	幹事報告
　６．	出席報告
　７．	委員会報告
　８．	ニコニコ箱紹介（週報にて報告）
　９．	懇親会
１０．閉会点鐘（２０：００）

＜次週プログラム＞
当クラブ　　１２／２７「これからの福祉」
　　　　　　　　　　　　　　　兵庫県立姫路しらさぎ特別支援学校　教員　竹中正彦氏
　　　　　　　１／　３「休会」
神崎ＲＣ　　１２／２１「クリスマス家族例会」　　　　１７時～於；ホテル日航姫路
姫路中央ＲＣ１２／２１「忘年例会」　　　　　　　　　　　　　　１８時～於；森富
姫路南ＲＣ　１２／２５「上半期を振り返って」
　　　　　　　　　　　　　　　小林義昭会長・柳川芳廣幹事・岡田兼明 SAA
姫路東ＲＣ　１２／２５「上半期入会新会員歓迎クリスマス忘年例会」　　18：00～　姫路商工会議所
姫路ＲＣ　　１２／２６「上半期を振り返って」　三木健義会長・横田昌彦幹事

今週のソング

奉仕の理想
奉仕の理想に集いし友よ
　御国に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
　めぐる歯車いや輝きて
永久に栄えよ
　我等のロータリー

１．夢前の流れ　白鷺の城
　　我らの思いは　奉仕の理想
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

２．緑も深き　青き峰々に
　　響く蹄

てつ

の音
ね

　銀の馬車道
　　輝け西ロータリー　愛の歯車
　　姫路西ロータリー　共に栄えん！

The West to Love

257124 12 月 20 日
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１２月１３日（水）例会記録

開 会 点 鐘

「奉仕の理想」「クラブソング」

会 長 の 時 間 ……………………………… 永岡準司会長

　１２月忘年会シーズンでもありますし、業種によってはかき入れ時の業種もあるかもしれません。
師走と聞くとなぜか慌ただしい、せわしない気がします。
　今日は嬉しい大変めでたい話題から、先日香港で「Oriental　Sake　Award ２０２３」というアジア最
大級の日本酒コンクールが開催されました。この中で大吟醸芳醇部門で本田会員の所の「米のささやき
YK３５荒走」がチャンピオンに選ばれました。文字通りアジアN0.1 の大吟醸酒になりました。おめでと
うございます。
　さて先日の日曜、富山県に寒鰤を食べに行ってきました。富山湾は立山連峰からミネラルや養分を含む
水が流れ込み、世界有数の漁場になっています。私が行ったお店は、富山市の富山湾に面した東岩瀬とい
う所にあります。ここは昔、北前船の寄港地で多くの廻船問屋があり大変栄えた地区でした。時が過ぎ廻
船問屋もなくなり、当時を残す町屋だけが存在していました。そこでこの地で酒作りを行っている「桝田
酒造店」の先代社長・現社長が町家をリノベーションし新進気鋭の若手料理人を呼び寄せ「日本料理」「フ
レンチ」「イタリアン」などの店を開業させました。元々海の幸・山の幸が豊富な場所ですので、どの店
もすぐにミシュランの★を取り日本中の食通達がこぞってやってくるようになりました。非常に上手く町
興しを成功させた事例だと思います。
　姫路にも、網干・野里・龍野町等良い街並みが残っていますが、いまいち活かせ切れていないのが非常
に残念です。

幹 事 報 告 ……………………………… 振角憲治幹事

〇	国際ロータリー第２５４０地区ガバナーより「秋田豪雨災害支援金お礼状と報告」が届いておりますの
で回覧します。

〇高砂ロータリークラブより「創立７０周年記念誌」を頂いておりますので回覧します。

〇	先日、メール・ＦＡＸにてご案内しました１月１０日（水）「新年祈願例会」、１月２４日（水）「職場例会・
六甲バター（株）神戸工場見学」３月３日（日）「地区大会」出欠表を回覧しますのでお返事のまだの
方はご記入ください。

〇	受付にて次週の「クリスマス家族例会」の会費を集めておりますので出席される方はよろしくお願いし
ます。

〇	次週２０日（水）の例会は、１８時よりホテル日航姫路３階「光琳の間」に於きましての「クリスマス
家族例会」となっておりますのでお間違えのないようお願いします。

＜例会変更通知＞
　龍野ＲＣ　１２／２８・１／　４「休会」
　　　　　　　１／１８→２０「新年家族例会」１８時～於；姫路モノリス
　姫路東ＲＣ　１／　１・１／８「休会」
　　　　　　　１／１５→１３「新年同伴例会」１８時～於；モントレ姫路
　高砂青松ＲＣ１／　３「休会」
　　　　　　　１／２４→２７「新年家族例会」於；加古川プラザホテル
　神崎ＲＣ　　１／　４・１／１１「休会」
　　　　　　　１／１８「新年初例会」１８時～於；あまじ助六
　　　　　　　１／２５→２１「愛の献血キャンペーン」
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ニ コ ニ コ 箱 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

出 席 報 告 ……………………………… 白川了一委員長

“出席は第一のクラブ奉仕である”
会 員 数 出 席 数 当 日

出 席 率
前 々 週 メ ー
ク ア ッ プ 数

出 席
免 除 者

前 々 週
欠 席 者 数

56 38 67.86% 6 4 4

＜当日欠席会員＞
　伊賀・石川・片岡・小林・小山・中村（正）・萩野・林野・桝・山崎　各会員

＜１１／２９　メイクアップ＞　　
　１１／１７（西播第一グループポリオプラスチャリティゴルフコンペ）北野会員
　１１／１７（地区社会奉仕委員会）吉田会員　１２／　４（eクラブ）小林会員
　１２／１２（姫路 RC）山田会員　　　　		　　１２／１３（eクラブ）山崎会員
　１２／１８（姫路南 RC）帽田会員

赤西・桂・國富・重岡・関本（慶）・関本（盛）・高吉・田路・永岡・仲上・備谷・振角・本田・細野・本田・山
水・吉田・吉原　各会員・・・糸会員、新入会員スピーチよろしくお願いします。
山田会員・・・糸会員、今日はプレッシャーに負けないでください。
１２／６クラブ奉仕・親睦合同委員会より・・・少し余りましたのでニコニコへ。

クラブ奉仕金 ……………………………… 関本慶次郎 SAA

クラブ奉仕金　集計 12月１３日例会分
当日件数 19 件 累計件数 391 件

当日金額 19,000 円 累計金額 551,000 円

岡田・金坂・北野・近藤・重岡・島田・白川・高吉・田寺・辻・辻田・永岡・中村（浩）藤橋・帽田・丸尾・三
木（健）・三宅・横山　各会員・・・糸会員、新入会員スピーチよろしくお願いします。

１２時３０分～於；もちむぎの館
　姫路ＲＣ　　１／２３「職場例会」於；姫路市中央卸売市場

- 3 -



「新入会員スピーチ」糸　範大会員
生い立ち

• 昭和５２年(１９７７)１２月１８日生まれ
• 妻、長女(８)長男(６)次女(０)の五人家族

• 安室小、中学校出身→サッカー
• 琴丘高校卒業→バンドマン
• 大阪学院大学流通科学部卒業→スノーボード
• 大学卒業後、スノーボードショップDREAMYにて６年間就労

→大好きな仕事ではあったが将来に違和感を感じ
退職後、１ヶ月程ニューヨークへ

→接客と物作りが一緒になった飲食業に魅力を感じ
帰国後、神戸三宮の色々な飲食店で２年間就労

• ２８歳の時に姫路に戻り資金を貯め、３０歳で起業

社歴
• ２００８/４/２８ PrimamondZAQRO開業
• ２０１３/６/２７ 欧風酒場QUAVTO開業
• ２０１５/３/３ 株式会社KOSAEL法人設立
• ２０１６/９/５ grillroast＆barRONDO開業
• ２０１７/７/末 PrimamondZAQRO閉店
• ２０１８/８/末 grillroast＆barRONDO譲渡
• ２０２０/１/末 コロナショック始まる
• ２０２０/４/１ 兵庫県中小企業家同友会入会
• ２０２３/９/１ 姫路西ロータリー入会

ロータリーの活動を通して身に付けたいこと、得たいこと

★皆様との交流を通じ７０歳での
理想的な自身の将来像作り、イメージ作り

★皆様が経験体験された経営の色々なお話を聞かせてほしい

★皆様との姿に学び人間力を高めたい

続きは姫路西 RChp でご覧ください
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会報委員会では、皆様により親しんで頂ける会報作りに努力致しております。
趣味や、読まれた本の紹介、雑感、企業情報等ご投稿下さいますようお願い致します。

クラブ会報委員会
委員長：萩野　清秀　副委員長：小山　恵生・田路　裕之　委員：三木　通嗣・山水　満

電子メールの方は下記までお送り下さい。
　　　 事務局　himeji-west@tiara.ocn.ne.jp


